

# EU acusa en ONU a los sandinistas

Naciones Unidas, Julio 1 (AP). El embajador de los Estados Unidos Vernon A. Walters respondió hoy a las denuncias del Gobierno de Nicaragua en el Consejo de Seguridad acusando a los sandinistas de llevar a cabo una política represiva contra la oposición interna y de ayudar a las guerrillas antigubernamentales que operan en El Salvador.

Walters sostuvo que la aprobación de la Cámara de Representantes de 100 millones de dólares para los rebeldes nicaragüenses establece que "los Estados Unidos no van a permitir que Nicaragua lleve adelante sus políticas agresivas y

represivas sin que se le ponga ningún freno".

Walters expresó que Estados Unidos está dispuesto a "reanudar un diálogo bilateral a elevado nivel con Nicaragua al mismo tiempo que inicie conversaciones con su oposición", cosa que los sandinistas van a rechazar.

Walters declaró que Nicaragua trababa, una vez más, de distraer la atención de los miembros del consejo de su propia conducta en la región e instó a los sandinistas a que reconocieran que era la agresión nicaragüense la fuente del conflicto en América Central.

## Pide ayuda al Papa para retornar a Nicaragua

Miami, Julio 1 (AP). Un sacerdote nicaragüense al que prohibieron regresar a su patria después de haber asistido a una conferencia internacional, se dirigió al Papa Juan Pablo II para que lo ayude, dijo hoy un allegado del prelado.

Monseñor Bismarck Car-

ballo fue a Washington hoy para hablar con un representante del Vaticano, dijo Luis C. Endara. Más tarde, el sacerdote envió un telegrama al Pontífice, pidiéndole su intercesión para poder regresar a su país, dijo

—Pasa a la página 25—

## Por difamar revolución no retornará sacerdote

Managua, Julio 1 (AP). Las autoridades prohibieron al vocero de la Iglesia Católica Nicaragüense que regrese al país por haber "difamado y calumniado a la revolución" sandinista, informó el diario oficial "Barricada" en su edición de hoy.

Entretanto, seis partidos políticos opositores se reunieron para analizar la situación en el país luego de las medidas gubernamentales de seguridad interna, pero no hicieron comentarios inmediatos acerca de

—Pasa a la página 21—

## Vigilancia de pruebas nucleares E.U.-Rusia

Washington, Julio 1 (UPI). Científicos estadounidenses que organizaron un intercambio sin precedentes con la Unión Soviética para vigilar pruebas nucleares, dijeron hoy que el programa que comienza esta semana ayudará a lograr un tratado verificable

que prohíba las pruebas.

Un equipo estadounidense auspiciado por el Consejo de Defensa de los Recursos Naturales, un grupo privado, viajará el Jueves a Moscú listo para establecer tres estaciones sísmo-

—Pasa a la página 25—



REUTERS. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

PLAN DE PAZ. Beirut, Julio 1 (Reuters). Una mujer palestina, con un cilindro de gas sobre la cabeza, pasa junto a un miliciano amal, en el campamento de refugiados de Bourj Al-Barajneh. La rutina diaria vuelve a la normalidad en los campamentos, al sur de Beirut, bajo un plan de paz en el que Siria hizo de mediador.



REUTERS. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

FAVORITA. Londres, Julio 1 (Reuters). La número uno del tenis mundial, Martina Navratilova, surge como gran favorita para retener su título de campeona de tenis, en Wimbledon.

## Conmemoran el fallecimiento de Juan D. Perón

Buenos Aires, Julio 1 (DPA). Con numerosos actos se conmemora hoy en la Argentina el decimosegundo aniversario del fallecimiento del Teniente General Juan Domingo Perón, en 1974, cuando ejercía su tercera presidencia constitucional, a la edad de 78 años.

Está mañana, la CGT encabezada por su secretario General Saúl Baldini le rindió homenaje en el panteón del fundador del partido en el cementerio de la Chacarita, en Buenos Aires, siendo ésta la primera de una serie de ceremonias a realizarse durante toda la jornada en la capital Federal y en todo el país.

—Pasa a la página 32—



AP. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

EMBOSCADA GUERRILLERA. Guma-ca, Filipinas, Julio 1 (AP). Guerrilleros del Nuevo Ejército Popular recogen los cadáveres de soldados muertos en una

emboscada en un camino de Montana, a unos 150 kilómetros al Sudeste de Manila. Durante los últimos días, la guerrilla ha intensificado sus acciones terroristas.

## Extremistas se suicidan antes de ser atrapados

Santiago de Chile, Julio 1 (AP). Tres presuntos subversivos izquierdistas se suicidaron hoy cuando la casa en que se encontraban iba a ser allanada por fuerzas policiales, informó la policía.

Las autoridades dijeron en un comunicado oficial, que al acercarse los agentes a la casa para allanarla

—Pasa a la página 29—

## Desde Washington será administrada la NASA

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, Julio 1 (UPI). Funcionarios de la Dirección Nacional de Aeronáutica y del Espacio anunciaron que la agencia espacial será administrada desde Washington, en un esfuerzo por mejorar las comunicaciones y el proceso de la toma de decisiones, cuya efectividad fue cuestionada tras el desastre del

transbordador Challenger.

El administrador de la NASA, James Fletcher, efectuó el anuncio ayer y dijo que el director de la NASA en Cleveland, Andrew Stofan, se haría cargo de la oficina en Washington.

Por su parte, Stofan dijo que previó a la explosión

—Pasa a la página 32—



AP. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

CON PAVAROTTI. Pekín, Julio 1 (AP). Un alumno de gimnasia de una escuela de Pekín, es levantado por el tenor italiano Luciano Pavarotti, que cumple allí una temporada teatral.

## Daniel Ortega propone ley de grados militares

Managua, Julio 1 (UPI). El presidente Daniel Ortega presentó a la Asamblea Nacional un proyecto de ley para crear una nueva escala de grados en el Ejército Popular Sandinista y en el ministerio del Interior, mediante el cual los militares y agentes podrían llegar hasta el grado de general.

Luego del triunfo de la

revolución sandinista en julio de 1979 se establecieron los rangos de comandante, comandante de Brigada, sub-comandante, capitán y teniente, dejando como grados de honor los de comandantes de la revolución que ostentan los nueve dirigentes del Frente Sandinista de Liberación

—Pasa a la página 21—

## Rusia propone reunión de Shevardnadze-Shultz

Moscú, Julio 1 (UPI). La Unión Soviética propuso una reunión entre su ministro de Relaciones Exteriores, Eduard Shevardnadze, y el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, como paso preliminar para una nueva cita cumbre de las superpotencias, dijo hoy un funcionario de la cancillería soviética.

El vicecanciller soviético Vladimir Petrovsky dijo que la reunión Shultz-Shevardnadze se realizaría sólo si existen posibilidades de que en ella se llegue a resultados concretos.

"Hemos propuesto a Estados Unidos iniciar los mecanismos preparatorios para dicho encuentro entre

—Pasa a la página 32—

# Obando-Bravo condena al régimen sandinista

Ciudad del Vaticano, Julio 1 (AP). El arzobispo de Managua condenó hoy al gobierno sandinista por prohibir el retorno a Nicaragua de un sacerdote católico.

"Considero deplorable que a un sacerdote nicaragüense se le prohíba vivir y reintegrarse al país", dijo el cardenal Miguel Obando Bravo en una entrevista difundida por el radio vaticano.

El sacerdote, monseñor Bismarck Carballo, fue informado el Sábado de la determinación de prohibirle el retorno a Nicaragua, cuando estaba haciendo un cambio de aviones en Miami, de retorno de un viaje a Europa.

Carballo era el director de Radio Católica, la radio oficial de la Iglesia Católica nicaragüense que fue clausurada por los sandinistas el primero de Enero.

El gobierno de Managua acusó a Carballo de difamar y calumniar a la revolución sandinista, dijo hoy el periódico oficial Barricada.

Luego, Carballo envió un telex al Vaticano pidiendo ayuda para poder retornar a su país.

"El gobierno dijo que sería duro con todos los que hablen mal de la revolución cuando estén fuera del país",

—Pasa a la página 29—